
Всегда на посту!

Среди всех мероприятий в День Победы этот рейд не 
был известен всем горожанам. И участие в нем принима
ли работники 42-й Государственной пожарно-спасатель
ной части -  заместитель начальника капитан Евгений 
Скрипка, начальник 4-го караула, лейтенант службы граж
данской защиты Игорь Галаган, старший сержант граждан
ской защиты Сергей Сыкун, участковый инспектор горот- 
дела милиции лейтенант Андрей Ковальчук, помощник 
Славутичского лесничего Олег Уральский. Вместе с ними 
для участия в рейде был приглашен и корреспондент 
общегородской газеты «Теледень -  Славутич- Вадим 
Ивкин.

Перед выездом в рейд прохо
дит планирование маршрута и 
намечаются места остановок авто
транспорта. Спешу уточнить у 
Игоря Галагана, командира наше
го экипажа, почему рейд по про
тивопожарной безопасности про
водится именно 9 мая и его основ
ные цели.

-  Мы всегда на посту. В нашей 
работе необходим постоянный

контроль. И это не высокие слова, 
а требование жизни. В первые дни 
мая в нашем регионе температура 
воздуха стала подниматься, жар
кое солние быстро высушила 
верхний покров земли в лесах. 
Повысилась возможность возник
новения пожаров. В праздничные 
дни особенно много жителей 
города посещают пригородные 
леса, чтобы отдохнуть на природе.

Неправильное и неосторожное 
разведение костров может приве
сти к возникновению пожароз. К 
сожалению, уже есть пример воз
никшего пожара в районе так 
называемого «Одесского кварта
ла* (за железнодорожным полот
ном). Только благодаря своевре
менному обнаружению места 
начинающегося пожара и самоот
верженной работе пожарных и 
лесников на его тушении удалось 
быстро ликвидировать его и не 
дать произойти трагедии. Поэтому 
было принято решение провести 
профилактический рейд в лесо
полосе вокруг города и городских 
зеленых зонах.

Наша передвижная группа, 
состоящая из двух автомобилей, 
направилась к месту локализован
ного пожара. Место пожара нахо
дится в глубине лесополосы. 
Вместе с остальными участника
ми рейда я преодолеваю послед
ние 200 метров пешком. Капитан 
Евгений Скрипка показывает на 
холм с выгоревшей травой, обве
денный противопожарной кана
вой. Местами еще дымилась опав
шая прошлогодняя хвоя.

-  Низовой пожар удалось 
быстро ликвидировать благодаря 
своевременному контролю за 
лесополосой. Отдыхающая ком
пания нарушила технику противо
пожарной безопасности при пове
дении в лесу, что привело к воз
никновению пожара и выгоранию 
4-х соток леса. Нанесен вред эко
логии, пропали десятки деревьев, 
затрачены материальные ресурсы 
и, повторюсь, только благодаря 
своевременному выявлению воз
горания и действиям пожарных. 
огонь не распространился на

большую территорию, пожар не 
перешел в верховой и не достиг 
города.

Следующая остановка на лес
ной дороге, которая проходит 
посреди так называемого -Одес
ского квартала». В лесу замечаем 
несколько групп отдыхающих, 
дымятся костры, слышна музыка. 
Приветствуя отдыхающих, обхо
дим их. Члены рейдовой группы 
довольны: костры везде располо
жены на специально очищенных 
площадках, обложены земляным 
валом, кирпичом, есть специаль
ная вода для тушения, у некоторых 
стоит в готовности лопатка. Игорь 
Галаган раздает листовки-памятки 
с правилами поведения в лесу.

После осмотра лесополосы 
участники рейда проехали по 
городу, осмотрели лесопосадку по 
дороге на кладбище. Завершили 
они свой рейд в помещении 
Славутичского лесничества, в 
одном из помещений которого 
установлен большой монитор, 
связанный, в свою очередь, с

телекамерой, расположенной на 
вышке. С помощь этой камеры, 
которая вращается на 360 граду
сов, лесники могут вести контроль 
в радиусе ЗО-ти километров. Об 
этом нас проинформировал 
работник лесничества Николай 
Чабан. Здесь же нас встретил 
старший ответственный по городу 
Владимир Коляда, у которого я 
получаю информацию о том. как 
прошли, с точки зрения противо
пожарной безопасности, майские 
праздники. Никаких происшествий 
в городе не случилось. И это хоро
шо! Значит, профилактическая 
работа с населением, контроль за 
территорией и быстрое реагиро
вание дают свои плоды. За всеми 
этими моментами в первую оче
редь стоит безопасность и благо
получие жителей Славутича, 
сохранение экологии и окружаю
щей природы. И поэтому они, 
ребята в форме и с надписью МЧС 
на спине, -  всегда на посту!

Николай БЕРЕЗКИН


